



Nota de Prensa

GABINETE DE PRENSA

El Consejo Federal de la FEMP aprueba una moción de apoyo a Pedro Castro

Madrid, 16 de diciembre de 2008.- El Consejo Federal de la FEMP, máximo órgano de gobierno de la Federación entre Asambleas, ha refrendado la moción de apoyo a la continuidad de Pedro Castro, en los mismos términos aprobados anteriormente en la sesión extraordinaria de la Comisión Ejecutiva de esta Federación, celebrada esta mañana.

La iniciativa de apoyo al Presidente de la FEMP en el seno del Consejo Federal fue presentada por el representante del PAR, el Alcalde de Calamocha (Teruel), Joaquín Peribáñez.

Los asistentes al Consejo Federal, sin la presencia de los representantes del Grupo Popular, aprobaron por unanimidad *“expresar el reconocimiento por el trabajo realizado por todos los integrantes de la Comisión Ejecutiva de esta Federación, presidida por Pedro Castro, que ha dado importantes resultados a favor de todos los ciudadanos y de todos los Gobiernos Locales españoles”*.

Del mismo modo, manifiestan su apoyo a Pedro Castro, que *“desde el Día de su elección, está desempeñando su Presidencia con voluntad de integración, como bien muestra el consenso y la unanimidad en los acuerdos y propuestas aprobadas y defendidas por la Federación en todos estos meses, en asuntos de singular trascendencia para todas las Entidades Locales como son entre otros: la financiación local, el Estatuto del Gobierno Local, la Vivienda, las políticas sociales o el fomento del empleo”*.

El Consejo Federal también hace llamamiento a todos los representantes del Partido Popular para que reconsideren su decisión y procedan a reintegrarse con normalidad democrática al funcionamiento de la dirección de la FEMP, con el fin de afrontar los importantes retos a los que el municipalismo español hará frente en los próximos meses.

En otro orden de cosas, los miembros del Consejo Federal se interesaron por la gestión del Fondo Estatal de Inversión Local y formularon varias preguntas al respecto. Asimismo, apostaron por prestar apoyo desde la Federación y las Diputaciones a los municipios más pequeños.